## Marrero felicita al colectivo de Cubadebate



La Habana, 5 ago (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, envió un mensaje de felicitación a través de su cuenta en X, a los trabajadores de Cubadebate por el aniversario 21 de su fundación.

Un abrazo al colectivo de Cubadebate ... Nunca dejen de defender a nuestra Patria de la hostilidad y las agresiones enemigas, escribió el dirigente cubano en la red social.

El sitio web Cubadebate se inauguró oficialmente el 5 de agosto de 2003 en el Centro de Prensa Internacional de Ciudad de La Habana.

Hoy Cubadebate cumple 21 años trabajando por la verdad y las ideas. Referentes de la comunicación mediática, seguimos apostando por la innovación en el sistema de medios públicos del país.

Felicidades a nuestros hacedores, jóvenes talentosos y comprometidos. (X)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362020-marrero-felicita-al-colectivo-de-cubadebate



## Radio Habana Cuba